



～おこめコーチから～

秋山保育所のみんなサッカー教室は楽しかったかな？
コーチ達はみんなとサッカーができてとても楽しかったです。
新しいゴールとボールを使っていっぱいサッカーして遊んでね！
またみんなに会う日をとても楽しみにしています！
短い時間でしたが、ありがとうございました。

～先生から～

サッカー教室の前日から子ども達はとっても楽しみにしていました。
当日もコーチのサッカーに対する熱意が伝わってきたり、コーチの話術に引き込まれ、子ども達が真剣にそして楽しくサッカーを学んだり、触れたりすることができとても嬉しく思います。
これからも是非、子ども達のために続けていってほしいです。

秋山保育所 4・5歳児担任 長門 みどり



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会